

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#EnTerritorio Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo se encuentra recorriendo #SanLorenzo en la provincia de #Esmeraldas con el objetivo de supervisar el trabajo que realizan las @FFAAECUADOR en la #FronteraNorte.

#NoParamosec

[Ver más](#)



@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador La presencia y participación de la mujer en las @FFAAECUADOR es fundamental en el desarrollo de nuestro país.

#NoParamosec

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

😊 #Hoy vivimos una aventura educativa en el Museo #CasadeSucre! 🏰

👧👦 Los estudiantes de la @UnidadEducativaAvelardo Flores, descubrieron los secretos que esconde el hogar del Gran Mariscal de Ayacucho. 🧑

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📖🍌 ¡La lectura y la diversión se unieron en el Museo #TemploDeLaPatria 🍌📖

👧👦 ¡Los estudiantes de la @EscuelaGeneralDaniel Florencio O'leary y el @ColegioPioJaramilloAlvarado se adentraron en la historia con el #CuentaCuentos de "La Niña Manuela"!

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#ObjetoDelMes| Balastradas del Antiguo Círculo Militar

En la fachada del edificio patrimonial del Antiguo Círculo Militar destacan 7 balastradas: 3 salientes y 4 planos; con postes de piedra y remate de capiteles cuadrados de orden corintio.

[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

📞 Préstamos quirografarios del 5 al 26 de marzo, únicamente a través de la oficina virtual.

#IssfaFuturoSeguro

#SomosFamiliaMilitar

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Propuesta de reforma sobre FF.AA. pasó el primer debate en la Asamblea-El Comercio

Controles militares se realizan en zonas vulnerables a las extorsiones en Santo Domingo de los Tsáchilas. Foto: cortesía.

La Asamblea tramitó en primer debate el proyecto de reforma parcial a la Constitución, que impulsa el presidente Guillermo Lasso para que las Fuerzas Armadas puedan coordinar acciones con la Policía en el combate contra el crimen organizado.

El debate fue eclipsado por la presentación del pedido de juicio político en contra de Lasso, por parte de la oposición liderada por el correísmo y el PSC. Esto se dio en la sesión 853 del Pleno el jueves 16 de marzo del 2023, a 99 días de que la propuesta llegó al Parlamento. [Ver más](#)



En zona de Urcuquí se desmontó campamento donde se procesaba material mineralizado-El Universo

Un operativo conjunto entre la Policía Nacional y el Ejército se ejecutó contra la minería ilegal en el sector de Buenos Aires, cantón Urcuquí, provincia de Imbabura.

Tras varios días de investigación y seguimiento en torno a las actividades ilegales de explotación minera, las autoridades policiales en coordinación con personal militar detectaron un sitio donde procesaban material mineralizado. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

El Triunfo es declarado en emergencia: prohibición de funcionamiento de bares y circulación en carros con vidrios polarizados, entre las medidas que toma la Alcaldía del cantón luego del atentado contra Júnior Roldán-El Universo

La Alcaldía de El Triunfo declaró en emergencia el cantón luego del atentado donde resultó herido Júnior Roldón, alias JR, líder de la banda delincriminal Los Choneros. La balacera que se dio entre grupos criminales fue grabada por moradores de esta ciudad.

Además, el cabildo determinó la prohibición de funcionamientos de bares y la circulación en carros con vidrios polarizados, entre otras medidas. También se prohíben los eventos públicos y privados. [Ver más](#)



Detienen a uno de los sicarios más peligrosos del Ecuador, en Los Ríos-El Comercio

La Policía Nacional capturó a John Burbano, alias 'La Yomba', quien es perteneciente a una de las bandas delictivas más peligrosas del Ecuador. La noticia la dio el presidente de la República, Guillermo Lasso, a través de su cuenta de Twitter, este viernes 17 de marzo de 2023.

Según informó Guillermo Lasso, 'Yomba' es uno de los sicarios más peligrosos del Ecuador que atemorizaba a la provincia de Esmeraldas. [Ver más](#)



Cuatro detenidos por atentado contra Júnior Roldán se mantendrán con prisión preventiva-El Universo

Un juez del cantón El Triunfo dispuso que cuatro de las trece personas detenidas en medio del atentado criminal contra Júnior Roldán, alias JR, queden con prisión preventiva.

En base a los elementos de convicción, el juez acogió el pedido de Fiscalía para procesar a estas cuatro personas por robo y porte de armas.

Al resto de individuos se espera formular cargos en las siguientes horas. [Ver más](#)



Maestra amenazada: "Prefiero ponerle la nota que me pide a ganarme un balazo"-Expreso

El peligro se esconde en las aulas y entre los pasillos de los establecimientos educativos. El temor por una mala calificación ya no es solo para el alumno, también para el docente. En la actualidad, ellos también se han vuelto el 'blanco' de las organizaciones criminales, pues entre sus estudiantes hay jóvenes que pertenecen a grupos delictivos y los ven como sus 'enemigos'. Mariana tiene 54 años y casi tres décadas dedicada a la docencia de niños y adolescentes. En su trayectoria como maestra de Matemáticas jamás pensó que el cruce de palabras de un estudiante con una de sus compañeras de labores podría 'helarle' la sangre. [Ver más](#)



Delincuentes se graban con armas mientras se movilizaban en motocicletas-Expreso

Como en las películas del Viejo Oeste, sujetos se pasearon y dispararon sus armas de fuego, pero montados, no en caballos, en motocicleta. Los audaces delincuentes también filmaron con sus celulares su temerario accionar, videos que luego ellos mismos habrían difundido en redes sociales. Una fuente policial reveló que este particular hecho se habría registrado el jueves 16 de marzo, en el plan habitacional Ciudad Victoria 2, en el sector de Monte Sinaí, noroeste de Guayaquil. "Son delincuentes que habitan en Ciudad de Dios y en Ciudad Victoria. Con esas grabaciones intentan amedrentar a la ciudadanía. [Ver más](#)



Ministerio del Interior desmiente enfrentamientos en el hospital del Guasmo Sur-El Telégrafo

El Ministerio del Interior desmintió que haya existido detonaciones o enfrentamientos en el hospital Guasmo Sur, en Guayaquil.

En una publicación difundida en redes sociales, desde esa cartera de Estado indicaron que ante la información que circula sobre disparos en ese centro de salud se activó el 'Código Plata'.

Posteriormente, personal de la Policía Nacional se dirigió hasta este lugar para constatar si se produjeron o no disparos. [Ver más](#)



Credenciales que confirmaban el pago de vacunas fueron halladas por la Policía-Expreso

Cuatro motores fuera de borda de dudosa procedencia, más de cuatro mil dólares en efectivo y un grupo de credenciales con la leyenda '100 % choneros', entre otros objetos, fueron descubiertos la noche del pasado 16 de marzo por la policía en la península.

Estas evidencias estaban en el interior de un inmueble situado en el sector barrial 'Los Matías', en la ciudad de Salinas. En este local aparentemente funcionaba un taller de reparación de motores de las lanchas. Los peritos policiales y delegados de la Fiscalía procedieron al allanamiento del inmueble. Se presume que desde allí operaba una banda de vacunadores que mantenía en zozobra a los pescadores de los puertos Santa Rosa y Anconito.

[Ver más](#)



Valle de Tumbaco: vecinos buscan opciones a la inseguridad-Expreso

Los habitantes del valle de Tumbaco, en el oriente de Quito, intentan llegar a casa lo más temprano posible. La inseguridad ha escalado de tal manera que no quieren ser víctimas de delincuentes que, hace meses, atemorizan en el sector.

El caso más reciente que puso a esa zona en la mira de las autoridades fue el secuestro de una pareja de abogados. Sin embargo, no fue el único hecho: un empresario también fue raptado en la Ruta Viva a mediados de febrero. En esa misma vía, los moradores realizaron una marcha para exigir seguridad. "A la altura del puente de El Chiche se ha vuelto muy peligroso, ahí colocan 'miguelitos' (clavos) para ponchar las llantas de los carros", comentó Homero Suárez, habitante de Cumbayá. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

4 toneladas de cocaína se pretendían enviar desde Guayaquil hacia África-EI Comercio

La Policía Nacional informó de la incautación de cerca de 4 toneladas de cocaína en un contenedor ubicado en uno de los puertos marítimos de Guayaquil.

En la información, publicada en Twitter, se explica que las unidades antidrogas de la Policía Nacional lograron ubicar el cargamento a través de técnicas de perfilamiento de riesgos. En la acción intervinieron canes adiestrados. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Mercurio](#)



Hombre transportaba 542 kilos de marihuana en una furgoneta-EI Telégrafo

El en sector de San mateo, provincia de Esmeraldas, efectivos de las unidades especializadas CRAC y GEMA, de la Policía Nacional, detuvieron a un hombre de 29 años que transportaba una gran cantidad de marihuana. Según información presentada por Fiscalía, David Enrique V. M. movilizaba 1'084.020 dosis, aproximadamente, hacia Guayaquil.

La aprehensión se logró tras un operativo antinarcóticos realizado la madrugada del 15 de marzo. Miembros de la Policía Nacional detectaron a un vehículo tipo furgoneta que aumentó la velocidad al notar el puesto de control. Tras una persecución ininterrumpida, los agentes lograron detener al vehículo en el que se transportaban 650 paquetes tipo ladrillo, envueltos con cinta de embalaje color café y una franja azul. La sustancia la sustancia encontrada en el interior corresponde a marihuana, con un peso neto de 542.010 gramos. [Ver más](#)



Junior Roldán: cerco policial y militar desplegado en El Triunfo-Primicias

Luego del ataque en contra de Junior Roldán, alias 'Jr', policías y militares hallaron más de 525 indicios de balas. Producto del hecho, hay un niño de siete años herido. El atentado en contra de Junior Roldán, alias 'Jr', fue en las inmediaciones de un billar cerca del coliseo Carlos Amén y a unos 500 metros lineales del Distrito de Policía de El Triunfo, cantón de Guayas. El hecho ocurrió cerca de las 19:00 del 16 de marzo. La Policía Nacional reporta hasta ahora dos fallecidos y cinco heridos, uno de ellos alias 'Jr' quien fue trasladado hasta Guayaquil, pero se desconoce en qué clínica está internado. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#), [Expreso](#), [Ecuavisa](#)



Cuatro ataques con explosivos se han reportado en Mucho Lote 1 en un mes-EI Universo

Una panadería, una ferretería, un local de venta de encebollados y otro donde venden parrillada han sido atacados con explosivos durante las últimas semanas en la calle principal de Mucho Lote 1, en el norte de Guayaquil.

La mañana de este viernes 17 de marzo se dio el más reciente atentado. En la esquina de una puerta enrollable colocaron un taco de dinamita cerca de las 06:00. [Ver más](#)



La inseguridad limita la reactivación de bares y discotecas en Quito-EI Comercio

La reactivación económica de bares y discotecas en Quito no se concreta. Primero fue por la pandemia y ahora incide la inseguridad.

Los dos factores han sido decisivos para la crisis, que afrontan los propietarios de estos negocios.

En esta situación están locales con aforo de hasta 350 personas, que tienen máximo 50 clientes en un viernes o sábado en la noche.

Según el registro de Servicios Ciudadanos del Municipio, entre 2019 y 2022, hubo una reducción del 31,5% en el registro de Licencia Única de Actividades Económicas (LUAE) de bares y discotecas, al pasar de 421 a 290.

[Ver más](#)



Hackers éticos, ¿qué son y cómo trabajan?-Vistazo

Datos de Cybersecurity Ventures detalla que, en el 2022, al menos el 71% de las organizaciones globales han sido víctimas de secuestros de datos en línea. Por ello ha aparecido una solución, combatir esto junto a quienes saben del tema: los hackers.

La tecnología sigue evolucionando y con esto la aparición de problemas de seguridad informática. Los ciberataques ya se encuentran catalogados como delitos y se necesita de un experto que logre prevenir los riesgos cibernéticos. Según un consultor global de seguridad informática, Check Point, los ciberataques han aumentado un 59% en el 2022 en comparación con el año anterior. [Ver más](#)



Presidente ejecuta bajas de Giovanni Ponce y Mauro Vargas de la Policía Nacional-EI Telégrafo

Fue mediante la firma del Decreto Ejecutivo 691 que el presidente Guillermo Lasso ejecutó la baja de dos generales de la Policía Nacional. Se trata de Giovanni Ponce y Mauro Vargas por supuestamente influir en el archivo de una investigación contra grupos de narcotráfico.

El documento suscrito este viernes, 17 de marzo de 2023, resuelve cesar en funciones a ambos miembros de la Quincuagésima Segunda Promoción de Oficiales. Además, dispone al ministro del Interior, Juan Zapata, oficializar el pedido de inmediato. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

Ministerio de Relaciones Exteriores en Machala fue allanada por visas irregulares-El Comercio

La Fiscalía ejecutó cinco allanamientos en dos provincias de Ecuador este viernes, 17 de marzo de 2023, dentro de la investigación del caso de una supuesta estructura que emitía visas irregulares a ciudadanos extranjeros. En primera instancia no se dio mayores detalles de los lugares donde se desarrollaron los allanamientos, solo se dijo que fueron en las provincias de El Oro y Guayas. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



Durante el cese al fuego hubo una reducción del 80% de los atentados en Colombia

Según las cifras del Gobierno, bajaron las cifras de voladuras de oleoductos, vías y puentes. También se registraron menos homicidios y otros tipos de violencia.

BOGOTÁ. En los dos primeros meses del cese al fuego con cuatro grupos armados en Colombia hubo una reducción del 80% en los ataques terroristas que se han producido en el país y que contabilizan, en enero y febrero de este año, un total de 27, informó este 17 de marzo de 2023 el Ministerio de Defensa.

En los mismos meses del año pasado, cuando Colombia entraba en periodo preelectoral y no había comenzado ningún proceso de diálogos con ningún grupo, se produjeron 138 atentados, según las cifras del Gobierno.

[Ver más](#)



@EjercitoECU

Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del Ejército Ecuatoriano.

#EjércitoECU

#NoParamos

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#ElOro Efectivos militares durante una operación de control de armas, municiones y explosivos, en el sector el Telégrafo, un vehículo que evadió el control militar, arrojó un bulto con aproximadamente 75 municiones calibre 38 mm. #FFAAContigoEc

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Manabí Efectivos militares en apoyo al Ministerio del @Ambiente_Ec, realizando operaciones de control en la reserva ecológica Mache-Chindul del cantón #Pedernales, decomisaron 03 metros cúbicos de madera (Teca), evidencias decomisadas se entregaron a las autoridades competentes.

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR#Bolívar Efectivos militares ejecutan permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en los cantones las Naves, Guaranda para garantizar la seguridad integral del Estado.

#FFAAContigoEc

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Trabajamos en defensa de la soberanía e integridad del Estado, con honor, disciplina y lealtad.

[Ver más](#)



@armada_ecuador

#chile | El Jefe de Estado Mayor de la #Armada como parte de las actividades contempladas en la agenda con la @Armada_Chile, visitó el BAE Imbabura que actualmente se encuentra en trabajos de reparación considerados en el Proyecto de incorporación a la #ArmadaEcuatoriana.

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas

@FFAAECUADOR realizando operaciones de control de armas, municiones y explosivos, en el sector La Guacharaca, aprehendieron a dos ciudadanos con 40 sobres de sustancias sujetas a fiscalización, evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. [Ver más](#)

Notas referentes: [@notimundoe](#)



@radio_pichincha

● #ATENCIÓN | Alias "Yomba", presunto responsable de varios asesinatos, que eran publicados en redes sociales, y quien posee boletas vigentes, fue capturado mediante operativos realizados en #Esmeraldas y #LosRíos por la @PoliciaEcuador.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

@mromerorivera

@CONAIE_Ecuador anuncia una movilización para el 28 de marzo. @LeonidasIzaSal1 dice que sus bases se sumarán, en caso de existir presión social, para solicitar a la @CorteConstEcu que admita el juicio político al presidente @LassoGuillermo. Por ahora descarta un paro nacional. [Ver más](#)



#URGENTE |

!! #ReporteLlamingo desde el sector Parquenor, ubicado en Carcelén al norte de #Quito!! Sujetos armados ingresan a prostíbulo #CaraBonita y acribillan a más de 5 personas.

!! Otros quedan heridos.

!! No existe reporte de la

@PoliciaEcuador

[Ver más](#)

Notas referentes: [@DiarioExtraEc](#)



COYUNTURA

Sinohydro: Moreno debe presentarse en la Corte Nacional la próxima semana-Primicias

Un Tribunal de la Corte Nacional de Justicia negó los argumentos de la defensa para modificar las medidas cautelares en contra del exmandatario. Lenin Moreno, expresidente de la República y procesado por su presunta participación en el caso Sinohydro, tendrá que presentarse en la Corte Nacional de Justicia, en Quito, este 20 de marzo de 2023. Este 17 de marzo de 2023, un Tribunal rechazó la acción de habeas corpus preventivo interpuesta por la defensa. Moreno y su esposa Rocio González habían solicitado presentarse en la Embajada de Asunción-Paraguay, donde reside. [Ver más](#)



Gobierno destaca ahorro de USD 4,7 millones para el sector productivo-El Comercio

El ministro de Gobierno, Henry Cevallos, y el viceministro de Gobernabilidad, Mario Cuyi, participaron en una mesa del sector productivo este 17 de marzo del 2023. Revisaron avances y destacaron que existe un ahorro de USD 4,7 millones para el sector.

Las mesas productivas son impulsadas por el Gobierno nacional y el sector productivo. En ese marco, se realizó la presentación resultados correspondientes a la mesa productiva de Agencias de Control y Competitividad. Implicó un trabajo público-privado de dos meses. [Ver más](#)



CONAIE convoca a plantones en la Corte Constitucional para que los jueces den paso al juicio político-La Hora

En una reunión, que contó con la presencia de representantes de la Feine, Fenocin y 80 movimientos sociales, según los organizadores, se declararon en Asamblea Permanente.

El presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), Leonidas Iza, convocó a plantones en la Corte Constitucional para el momento cuando se discuta la admisibilidad del juicio político contra el presidente Guillermo Lasso. [Ver más](#)



Caso Sinohydro: tribunal niega 'habeas corpus preventivo' a Lenin Moreno y su esposa, Rocio González-El Universo

El expresidente y su esposa deberán presentarse la próxima semana en la Corte Nacional, en Quito, como parte de las medidas cautelares dictadas en su contra. [Ver más](#)



Oficialismo denuncia a Marcela Holguín por violencia política-El Comercio

Vanessa Freire, asambleísta del oficialismo, presentó una denuncia por supuesta violencia política de género en contra de la correísta Marcela Holguín, primera vicepresidenta de la Asamblea, tras los incidentes que se dieron el martes 14 de marzo del 2023 en la sesión 853 del Pleno.

Freire llevó su denuncia al Tribunal Contencioso Electoral (TCE) este jueves 16. Lo hizo acompañada de sus colegas de la Bancada del Acuerdo Nacional (BAN), que agrupa al Movimiento Creo y asambleístas independientes. [Ver más](#)



OPINIÓN

Profesión de riesgo-Abelardo García-Expreso

En esos tiempos, cuando comenzaba a perfilarse la vocación de educador, tiñéndose de sueños e ideales, y más tarde, estando ya en la carrera universitaria, o incluso cuando comenzábamos a ejercer la cátedra, nunca imaginamos que llegaríamos a escribir esta nota, con la que subrayamos lo compleja y dura que se ha vuelto la docencia, al punto de que ser profesor resulta ya un alto riesgo. [Ver más](#)

expreso

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

<p>La batalla por la moral-Carlos Andrés Vera-Expreso Un año atrás, la Cancillería montó un operativo para repatriar a cientos de ecuatorianos de Ucrania. En medio de las complejidades propias de una guerra, la gestión gubernamental sacó a 1.000 ecuatorianos de ese país y 700 retornaron en 3 vuelos humanitarios. Por esos días, el canciller Holguín informaba en Twitter: "Aterrizó en Quito primer vuelo humanitario con 248 ecuatorianos. Autoridades hemos decidido no estar allí por respeto a sus familias. Asambleístas de UNES han solicitado ingresar". Mientras el Gobierno optaba por no sacar provecho de una buena gestión, el correísmo montaba un cuartel general con periodistas y medios afines en el aeropuerto de Quito para boicotear la buena noticia. Ese evento ilustra la tónica de la comunicación política y la batalla por las percepciones de los últimos dos años. Ver más</p>	
<p>Entre la angustia y la rabia-Carlos Freile-La Hora Estoy más que convencido de que la inmensa mayoría de ecuatorianos quiere vivir en paz, en un país con fuentes de trabajo para ganarse el pan tranquilamente, con adecuada educación para los hijos y lograr el consabido futuro mejor, con un sistema de salud y de jubilaciones financiado... Para vivir en un país semejante tan solo se requiere mantener una institucionalidad sana (¡tan solo! ¡Qué ingenuidad!). Pero desde hace doscientos años los políticos (con las excepciones de rigor) en su búsqueda de poder y de riqueza se han encargado de impedir la maduración de nuestras instituciones. Ver más</p>	
<p>22 meses-Italo Sotomayor Medina-La Hora El presidente Lasso tiene 22 meses en el poder y no recuerdo un solo momento de su período en el que no haya tenido una emergencia que resolver. Desde el éxito de su plan de vacunación, muy difícilmente se encontrará algún otro acierto por el que deba ser recordado. Estando casi a la mitad de su mandato, las crisis no le han sido escasas, sin embargo, continúa demostrando ineficiencia e inexperiencia en su gestión. Los cambios en su gabinete no terminan de dar resultados, mientras sigue buscando un operador político que le permita maniobrar el intenso oleaje al que se encuentra sometido a diario. Ver más</p>	
<p>La posibilidad de un 'acuerdo fundamental'-La Hora El país no puede vivir con la preocupación diaria de si el Presidente de la República seguirá en su cargo o no. Desde hace varias semanas, toda la atención y la energía de la clase política se enfoca en gestar la destitución del Ejecutivo o en oponerse a ella; la ciudadanía, obligada a sopesar la situación política, no puede contrastar proyectos ni planear a largo plazo, sino únicamente especular sobre si habrá un paro o no, sobre si habrá derrocamiento o no, y sobre qué vendría después. Semejante desperdicio de tiempo, concentración y creatividad pasará factura a la sociedad y a la economía. Ver más</p>	
<p>Delincuencia y consumo de drogas crecen, crecen-El Universo Delincuencia y consumo de drogas es una realidad creciente en Ecuador, producto de que las leyes no protegen a los ciudadanos de bien, no permiten la defensa propia; sí permiten el consumo de sustancias psicotrópicas, crean escenarios perfectos para la crisis de la seguridad. En la ciudad de Guayaquil, ciudadela Alborada, en las múltiples etapas no existen policías; hay parques abandonados convertidos en áreas inseguras para los niños, transeúntes; asaltos, tráfico y consumo de drogas. En la etapa 11, manzana 27, suceden todos los delitos. Los miembros de las UPC (Unidades de Policía Comunitaria) nunca llegan al punto del problema. Ver más</p>	
<p>Si nada debe, nada teme-El Universo Gente de altas esferas públicas investigada por corrupción, huye a otros países ya que dice que la acusan 'injustamente'. Prófugos de la justicia, después de que tuvieron altos cargos públicos bien remunerados y poder, vociferan que son inocentes perseguidos por envidiosos opositores y la prensa corrupta, y son santos inocentes. ¡No tienen vergüenza! ¿Creen que el pueblo es ingenuo, no piensa, no recuerda? ¡Prohibido olvidar! Toda gente de altas esferas públicas investigada por denuncias de corrupción sale en estampida a otros países porque la acusan 'injustamente'. Si son inocentes, ¿por qué no se quedan y demuestran la inocencia? El que nada debe nada teme. ¿O el que todo debe todo teme? (O). Ver más</p>	
<p>Excepciones y leyes-El Universo Asambleístas o sus asesores creen que con doctrinas o ideologías advenedizas pueden cambiar hasta la Constitución, como lo hacen, y los jueces se lo permiten. Las leyes jurídicas, económicas, administrativas tienen sus límites, y lo que generalmente no se prevé son sus excepciones. Y lo que trae consecuencias negativas es que las funciones que deben primar en la administración de las estructuras administrativas, que son planificar, organizar, dirigir, controlar, cuando resultan deficitarias trastocan lo jurídico, lo económico y la seguridad. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 18 de marzo de 2023

MATRIZ DE LA MAÑANA/ RADIO Y TELEVISIÓN

Presidente Lasso reduce el horario del toque de queda en Esmeraldas – Teleamazonas 17-mar-2023

[Ver más](#)



Reunión con el presidente Lasso se realizó en Esmeraldas - OromarTV 17-mar-2023

[Ver más](#)



Siete provincias son las más afectadas por la temporada invernal – TC 17-mar-2023

[Ver más](#)



13 detenidos y 500 indicios balísticos tras la balacera contra Junior Roldán en El Triunfo TC 17-mar-2023

[Ver más](#)



Cinco cajas con información de contratos desaparecieron del archivo municipal de Guayaquil – Ecuavisa 17-mar-2023

[Ver más](#)



La oposición entregó con errores el pedido de juicio político a Lasso – Ecuavisa 17-mar-2023

[Ver más](#)



Prevención de extorsión y secuestros en el País – OromarTV 17-mar-2023

[Ver más](#)



El desbordamiento del río Ambocas provocó daños en dos cantones de Loja y El Oro – Ecuavisa 17-mar-2023

[Ver más](#)



Casi 4 toneladas de cocaína en un contenedor que iba a África - Ecuavisa 17-mar-2023



Policía desmintió balacera en el hospital del Guasmo -RTS 17-mar-2023



Decreta el cese de cargos de Giovanni Ponce y Mauro Vargas-Ecuavisa

